
年月日 職名・役職等 営農類型 耕作面積（a）

湯浅　稔 男 59 会社員

井尻　勝己 男 76 無職

坪井　秀粋 男 70 僧侶

廣瀬　泰三 男 71 農業

澤田　進 男 75 自営業・農業

崎山　秀樹 男 66 農業

崎山　康治 男 75 農業

藤林　泰治 男 65 無職

高屋　昇 男 64 会社員

四方　三良 男 62 会社員

高屋　眞 男 64 会社員

松本　和典 男 50 会社員

松本　國夫 男 79 農業

山室生産組合　
松尾　由幸

男 68 農業

個人による推薦

推薦を受ける者 推薦する者

経歴 農業経営の状況
受付
№ 氏名 性別 年齢 職業

推薦を受
ける区域

抱負 名称 性別 年齢 職業 推薦理由
農業委員
への推薦
の有無

1 湯浅　満 男 76 農業

平成3年4月
～平成4年3
月　平成9年
4月～平成10
年3月　平成
23年4月～平
成24年3月

木住区農家組合長　　　

木住区長　　　
木住区長

水稲 10 日吉

最近の農地の利用状況を見る
と、農家の高齢化や農業従事者
（後継者不足）の減少とともに
農地として使わなくなった耕作
放棄地が増加しています。こう
したことから、農地集約化を進
め、耕作放棄地の未然防止や地
域・農業の発展に寄与したい。

本人は、船井郡の頃から長年にわ
たり日吉町職員、南丹市職員とし
て働いてこられました。世木地域
の事をとても知っておられます。
普段は稲作等を行われていて農業
にも詳しい。以前は、農家組合長
を2回、農家班長も数回されていま
す。このようなことから、長年の
知識と地域の人から信頼の厚い人
物であるので、この度、湯浅満氏
を農地利用最適化推進委員に推薦
します。

無

2 廣瀬　一明 男 71 農業

平成１６年　
平成28年4月
～平成29年3

月

就農　　　　
八木嶋農家　
組合長

水稲・　
露地野菜

4.5 八木

両親と一緒に水稲を中心に農業を
行ってきました。近年は、水稲以外
にハウス栽培で季節に合った野菜を
作っており、集落外で耕作できなく
なった方の農地を預かっています。
今後、高齢化等におり、耕作放棄地
が予想されます。耕作放棄地を少し
でも減らすようにしたいと考えま
す。

長年、水稲を中心に、又、ビ
ニールハウスで季節野菜を作っ
ている。八木嶋自治会長、農家
組合長として活躍され、周囲か
らの信頼も厚く、地域農業や農
家情報にもくわしく、これから
の地域の課題について、貢献で
きると思います。廣瀬一明氏を
農地利用最適化推進委員に推薦
します。

無

3 中井　剛 男 65 農業

昭和53年4月1日　
昭和62年8月1日～
令和5年3月31日　
平成10年7月12日
平成28年4月1日～
同29年3月31日　
令和4年4月1日～
令和5年3月31日　
令和5年4月1日～
令和6年3月31日

就農（兼業）　　　
全国農業協同組合
連合会勤務　　　　　

千妻営農組合結成　
千妻区区長　　　

千妻農家組合組合長　　

千妻区副区長

水稲・　
露地野菜

78 園部

高校や大学で学んだ知識を生かすため、農
業協同組合関連就職するとともに兼業農家
として水稲を中心に、路地野菜の栽培に取
り組んできました。昨年の定年退職後は、
組合員7名により千妻営農組合を組織し、農
業機械の共同化とともに、区内農地の耕
運・水稲の植え付け等の請負作業にも取り
組んでいます（保有機械　トラクター3台・
コンバイン2台）。今後については、地区農
業の担い手の育成に取り組むとともに、地
区内の優良農地の保全のために微力ながら
貢献したいと考えています。　

同人は、高校、大学とも農業関連過程を専攻
し、卒業後は京都農協関連事業所に就職する
とともに兼業農家とし、主に水稲栽培に取り
組んできました。同人は、地元農家組合長を
含め自治会役員を歴任するとともに、地区農
業の経費削減のため、区内７人の有志による
農業機械の共同取得目的に営農組合を結成し
機械の共同化を推進するとともに、農耕作業
の受託の取り組みについても精力的に取り組
んでいます。また、昨年の定年退職後は専業
農家とし、水稲栽培を始め、露地野菜や黒豆
栽培にも精力的に取り組んでおり、地域の信
頼も厚く、今後の地区農業の課題である後継
者の育成や優良農地の保全等について、積極
的に取り組んでもらえる人材であると考えま
すことから、同人を南丹市の農地利用最適化
推進委員に推薦します。

無

4 若井　勝美 男 71 農業
平成10年10月～　
平成11年11月～
平成17年4月～

就農　　　　　
認定農業者認定　　
農業委員

水稲・　
その他

410 八木

本人は長きに渡り、農業の知識を活かして、
水稲栽培を中心にずきん・小豆の栽培を行っ
ている。地域の農業関係の役員経験も豊富で
以前に農業委員も務めている。農業に対する
見識が深く、地域農業や農家情報にも精通
し、地域を越えての繋がりがある。日本の今
後の農業のあり方についても深く考え、地域
の集まりの場でも熱く語っている。現在も農
業関係の役割を複数担うなど精力的に活動し
ている。温厚な性格と豊かな見識で地域農業
の発展に寄与すると考えられることから、こ
の度、若井勝美さんを農地利用最適化推進委
員に推薦する。

無

5 松井　延栄 男 67 会社員

平成12年　　　
平成14年　　　
平成24年　　　
令和2年　　　　
令和4年　

高屋区　評議員　
高屋区　区長　
高屋区　区長　
川辺振興会　　

まちづくり戦略
委委員会委員長

就任　　　　　
高屋区　区長

水稲 70 園部

農業の米作りは、親の後を継いで続けてい
ましたが、それ以外、あまり農業の組織的
なかかわりはなかったのすが、令和2年、川
辺振興会のまちづくり戦略委員会の委員長
を任されてから、アンケート調査を始め、
川辺地区の京力農場プランをまとめあげ、
提出することができました。まだ、会社員
として勤務（ああと2年）しておりますが、
その後の仕事の予定もありませんし、残り
の人生少しでも地元に貢献できればうれし

く思います。

農業を若いうちから携わり、農
家組合長も経験されており、現
在は、堰の役員を精力的に活動
されていることから、担い手へ
農地集積や耕作放棄地の未然防
止・解消など農業委員会の業務
に貢献できると考えます。地域
資源保全会の長として、責任感
が強く、周囲からも厚い信頼が
寄せられていることから、この
度、松井延栄氏を農地利用最適
化推進委員に推薦する。

無

6 松本　隆洋 男 66
パート　
社員

令和2年4月
～令和3年3

月

山室区　　　
農事組合長

水稲 37 八木

私は、これまで家族で農業
を営んできました。しかし
ながら農業者が年々減少高
齢化するなど、地域農業は
多くの改題を抱えており、
農業委員会の業務に積極的
に関り地域の農業を活性化
させていきたいと思いま
す。

松本隆洋氏は、農業の知識を活かして水稲栽
培・露地野菜を中心に長年にわたり勢力手時
に耕作されています。新庄地区の役員経験も
豊富で人望も厚く、地域農業や農家情報にも
詳しく、担い手への農地集積や耕作放棄地の
未然防止、解消など農業委員会業務に貢献で
きると思います。山室区生産組合の組合員と
して、温厚な性格と力強い責任感で活躍し、
地域農業の振興と活性化にも寄与し、周囲か
らもの厚い信頼が寄せられていることから、
この度、松本隆洋氏を農地利用最適化推進委
員に推薦します。

無


